

## CARTE « PERSONNE MAJEURE »

Pour les plus de 18 ans au 1<sup>er</sup> janvier 2021. Carte annuelle.

1<sup>ère</sup> et 2<sup>ème</sup> catégories, tous modes de pêche.

Possibilité d'apposer une vignette halieutique.

78 €

## CARTE INTERFEDERALE « PERSONNE MAJEURE »

Pour les plus de 18 ans au 1<sup>er</sup> janvier 2021. Carte annuelle.

1<sup>ère</sup> et 2<sup>ème</sup> catégories, tous modes de pêche dans les départements du Club Halieutique, de l'EHGO.

et de l'URNE. Vignette halieutique intégrée.

100 €

## CARTE « DECOUVERTE FEMME »

Pour les femmes de plus de 18 ans au 1<sup>er</sup> janvier 2021. Carte annuelle.

1<sup>ère</sup> et 2<sup>ème</sup> catégories, tous modes de pêche à une seule ligne.

 **Réciprocité incluse**

35 €

## CARTE « PERSONNE MINEURE »

Pour les jeunes de 12 à moins de 18 ans au 1<sup>er</sup> janvier 2021. Carte annuelle.

1<sup>ère</sup> et 2<sup>ème</sup> catégories, tous modes de pêche.

 **Réciprocité incluse**

21 €

## CARTE PARRAINAGE « PERSONNE MINEURE »

Carte Personne Mineure à -50%

Offre limitée aux associations participantes pour tout détenteur d'une carte de pêche annuelle 2021 (Découverte Femme, Personne majeure ou Interfédérale).

Un seul parrainage par adhérent. Le bénéficiaire ne doit pas être adhérent en 2020

10,50 €

## CARTE « DECOUVERTE -12 ANS »

Pour les jeunes de moins de 12 ans au 1<sup>er</sup> janvier 2021. Carte annuelle.

1<sup>ère</sup> et 2<sup>ème</sup> catégories, tous modes de pêche à une seule ligne.

 **Réciprocité incluse**

6 €

## CARTE PARRAINAGE « DECOUVERTE -12 ANS »

Carte Découverte – 12 ans gratuite

Offre limitée aux associations participantes pour tout détenteur d'une carte de pêche annuelle 2021 (Découverte Femme, Personne majeure ou Interfédérale).


Un seul parrainage par adhérent. Le bénéficiaire ne doit pas être adhérent en 2020

GRATUITE

## CARTE "HEBDOMADAIRE"

Valable 7 jours consécutifs du 1<sup>er</sup> janvier au 31 décembre 2021.

1<sup>ère</sup> et 2<sup>ème</sup> catégories, tous modes de pêche.

 **Réciprocité incluse**

33 €

## CARTE "JOURNALIERE"

Valable une journée du 1<sup>er</sup> janvier au 31 décembre 2021.

Pêche possible uniquement dans le département d'achat de la carte.

1<sup>ère</sup> et 2<sup>ème</sup> catégories, tous modes de pêche.

16 €

## VIGNETTE "CLUB HALIEUTIQUE"

Réciprocité entre le "Club Halieutique", "l'EHGO" et "l'URNE"

Cette vignette, permet de pêcher sur le territoire des associations adhérentes au "Club Halieutique", à "l'EHGO" et "l'URNE" en respectant la réglementation en vigueur dans le département du lieu de pêche. Elle n'est plus obligatoire, pour les pêcheurs qui ont achetés leurs cartes de pêche en Charente et qui souhaitent pêcher sur les étangs gérés par les AAPPMA et la Fédération de Pêche.

35 €



# REMINDER

## FISHING LICENCES 2021

### FISHING LICENCE « MAJOR PERSON »

For over 18 years people on January 1st, 2021. Annual fishing licence.  
1st and 2nd categories, any modes of fishing in the departments of the Halieutic Club, the EHGO and the URNE. Possibility of applying a tax sticker "Club halieutic".

78 €

### INTERFEDERALE FISHING LICENCE « MAJOR PERSON »

For over 18 years people on January 1st, 2021. Annual fishing licence.  
1st and 2nd categories, any modes of fishing in the departments of the Halieutic Club, the EHGO and the URNE. Tax sticker "Club halieutic" integrated.

100 €

### FISHING LICENCE « DISCOVERY FOR WOMEN »

For over 18 years women on January 1st, 2021. Annual fishing licence.  
1st and 2nd categories, any modes of fishing with a single line.  
🐟 Reciprocity included

35 €

### FISHING LICENCE « MINOR PERSON »

For children from 12 to 18 years on January 1st, 2021. Annual fishing licence.  
1st and 2nd categories, any modes of fishing.  
🐟 Reciprocity included

21 €

### "MINOR PERSON" SPONSORSHIP CARD

Minor Person Card at -50%  
Offer limited to participating associations for any holder of a 2021 annual fishing permit (Discovery Woman, Person of full age or Interfederal).  
One sponsorship per member. The beneficiary must not be a member in 2020

10,50 €

### FISHING LICENCE « DISCOVERY - 12 YEARS »

For the children under 12 years on January 1st, 2021. Annual fishing licence.  
1st and 2nd categories, any modes of fishing with a single line.  
🐟 Reciprocity included

6 €

### "DISCOVERY -12 YEARS" SPONSORSHIP CARD

Discovery Card - 12 years free  
Offer limited to participating associations for any holder of a 2021 annual fishing permit (Discovery Woman, Person of full age or Interfederal).  
One sponsorship per member. The beneficiary must not be a member in 2020

FREE

### FISHING LICENCE " WEEKLY "

Valid 7 consecutive days from January 1st till December 31st, 2021.  
1st and 2nd categories, any modes of fishing.  
🐟 Reciprocity included

33 €

### " DAILY " FISHING LICENCE

Valid one day from January 1st till December 31st, 2021.  
Fishing is possible only in the department of purchase of the fishing licence.  
1st and 2nd categories, any modes of fishing.

16 €

### TAX STICKER " HALIEUTIC CLUB "

Reciprocity between the "Halieutic Club", the "EHGO" and the "URNE"  
This tax sticker, allows to fish on the territory of associations for members to the "Halieutic Club", the "EHGO" or the "URNE". By respecting the regulations in force in the department of the place of fishing.  
It is no longer compulsory for fishermen who have bought their fishing cards in the Charente and wish to fish on the ponds managed by the AAPPMA and the Fishing Federation.

35 €

